

Denuncia Jorge Rodríguez “blackout” o apagón informativo contra Maduro y la instalación de Centro en Miami para cantar fraude en elecciones de Venezuela

Image not found or type unknown

Jorge Rodríguez, Jefe de Comando de Campaña Venezuela Nuestra.

Por: Dalia Reyes Perera*

El Jefe del Comando de Campaña Venezuela Nuestra del Siglo XXI, Jorge Rodríguez, denunció en conferencia de prensa el “blackout” o apagón informativo contra el candidato Nicolás Maduro que ha llevado a cabo la extrema derecha y algunos grandes medios de prensa, desconociendo la realidad de lo que sucede actualmente en el país, e invisibilizando el respaldo popular que tiene el actual Presidente de la República Bolivariana para su reelección.

“Nosotros persistimos en denunciar el blackout informativo que se ha cernido sobre el desarrollo de la campaña electoral del candidato de la patria Nicolás Maduro Moros. Ha sido una intención persistente, solo buscan tratar de negar la realidad, en una especie de Juan Guaidó 2.0, en una especie de 11 de abril electoral, están tratando de construir una meta realidad que sirva para sus fines distintos a los fines electorales, pacíficos, constitucionales y legales”, dijo.

El también Presidente de la Asamblea Nacional denunció públicamente que la extrema derecha con el respaldo de los Estados Unidos tiene un centro en la ciudad de Miami, desde donde intentarán desacreditar los resultados de las elecciones presidenciales de Venezuela del próximo 28 de julio.

“Tienen un centro en la ciudad de Miami. Ese centro está siendo montado por la cuñada de la señora Magali Meda, y desde allí es que van a cantar fraude la tarde del domingo 28 de julio”, expresó Rodríguez.

Puntualizó que esos sectores de la oposición se van a conectar a una supuesta «transmisión oficial», que no será del Consejo Nacional Electoral, ni emitida desde alguna ciudad de Venezuela, sino desde Miami.

En ese sentido consideró: *“Es curioso que uno de los candidatos esté montando una patraña para decir que hubo fraude en las elecciones presidenciales, cuando faltan días para las elecciones, porque ellos y nosotros sabemos cuáles son los resultados de los verdaderos sondeos”.*

Más adelante ante los medios nacionales e internacionales de prensa el Coordinador General del Comando de Campaña Venezuela Nuestra señaló que mientras los representantes de la extrema derecha tienen a Miami como su ciudad, el Presidente Maduro recorre todo el país, en contacto con el pueblo venezolano, una realidad que intentan minimizar las grandes transnacionales de la comunicación.

“El candidato y Presidente Nicolás Maduro ha recorrido cada palmo de Venezuela, y eso se ha invisibilizado, hacen todo lo posible para que no existamos, pero nosotros vamos a seguir en las calles (...) Sigan ustedes, o algunos de ustedes, en su realidad virtual porque siempre les ha terminado estallando la verdad en plena cara”, insistió.

Jorge Rodríguez reveló todos los pormenores del Plan de Gobierno “Venezuela Tierra de Gracia”, “Venezuela Land of Grace”, que propone el candidato de la oposición, de la Plataforma Unitaria, (PUD) Edmundo González, el cual está destinado a generar la destrucción del país mediante la privatización de las empresas públicas y la entrega de recursos naturales a las transnacionales, un programa escrito en inglés y presentado además en Estados Unidos, sin darlo a conocer en Venezuela.

Image not found or type unknown

Explicó que *“uno de los candidatos que representa el odio se atrevió a presentar su programa de gobierno en inglés en los Estados Unidos antes de hacerlo en Venezuela, qué curioso. Su lengua materna es el castellano y el programa de gobierno está en inglés. Tienen un programa para la destrucción de Venezuela y generar dolor, despidos, robo y muerte. En un apartado está la privatización del petróleo y gas, derogar la ley de hidrocarburos”*, declaró.

Entre otros detalles dijo que “Venezuela Tierra de Gracia” tiene entre sus acápites la privatización de empresas y bienes públicos, bancos, entregar PDVSA, eliminar programas y misiones sociales, aumentar tarifas de los servicios de electricidad, el gas, el transporte, a precios impagables, asimismo, privatizar la educación, la salud, las pensiones de los adultos mayores, los despidos a más de 500 mil empleados públicos, y convertir a los trabajadores en una mano de obra esclava.

Un dinero que irá a parar a las manos de los “apellidos”, Zuluaga, Capriles, Mendoza, Machado, López Gil, lo que constituye una gran estafa, lo mismo que está haciendo Javier Milei en Argentina, dijo el también Presidente de la Asamblea Nacional, quien a su vez, resaltó los logros del Gobierno bolivariano cuya economía es la que ha logrado mayor crecimiento en el continente en los últimos tiempos.

“Quieren poner la luz, el gas y el transporte a precios impagables. Ni un centavo de esas privatizaciones va a recibir el pueblo de Venezuela. Con esa plata van a pagar sus deudas a los grandes consorcios, lo mismo que hizo Carlos Andrés Pérez en 1989?”, añadió.

Igualmente, destacó que estos programas neoliberales *“son profundamente sádicos porque están dirigidos a robar a los que menos tienen para darle a los más ricos”*. Y sentenció: *“Esto es volvernos a poner bajo el yugo de los gringos, como esclavos, lacayos de los gringos en materia militar y eso no lo van a lograr”*.

En otra parte de su intervención, señaló que el documento es absolutamente entreguista a los intereses del Imperio Norteamericano, pues prevé *“volver con nuestros aliados históricos, los Estados Unidos”*, una

idea contraria al pensamiento del Libertador Simón Bolívar, quien advertía del peligro de los Estados Unidos sobre nuestros pueblos de América.

Ante las interrogantes de corresponsales internacionales, el Jefe del Comando de Campaña Venezuela Nuestra reiteró el respeto a los diez candidatos, con el mismo derecho de ser elegidos.

De igual manera, ratificó que se respetará el boletín del Consejo Electoral Nacional y vaticinó el triunfo de Maduro, tal y como reflejan las Casas de apuestas, ejercicios de sondeos de medios de comunicación y encuestas que dan altas probabilidades de que el actual Presidente sea reelegido.

“Porque Maduro va a ganar las elecciones, vamos a las calles a celebrar nuestra victoria, y defender a la gente. ¿Cómo no vamos a respetar los resultados si vamos a ganar?, ¡Lo vamos a celebrar en las calles con el pueblo de Venezuela!”, concluyó.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara, desde Venezuela**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/360982-denuncia-jorge-rodriguez-blackout-o-apagon-informativo-contramaduro-y-la-instalacion-de-centro-en-miami-para-cantar-fraude-en-elecciones-de-venezuela>



Radio Habana Cuba